

Un marché très couru

Dimanche 31 juillet 2022, à Cazals. Depuis la fin du printemps et le début de l'été, les épisodes caniculaires s'enchaînent et tous, hommes et animaux n'ont de cesse de trouver en journée, l'ombre, le calme et le repos en attendant que les feux des cieux qui brûlent chaque jour un peu plus les causes de Bouriane s'atténuent, le soir venu. Tous aux abris ? Pas en ce dimanche matin à Cazals en tout cas. A l'instar des records de chaleur qui tombent les uns après les autres, le marché dominical aura vu peut être son record de fréquentation battu ! Il fallait voir ses allées bon-



La fréquentation était telle que même l'accès au marché était... compliqué - Crédits : HP

dées où déambulaient chalandes avides de denrées du terroir et touristes bigarrés, non encore saoulés de chaleur, se promenant d'étals

en déballages en profitant de l'abri des parasols des marchands et autres artisans. Certes, le marché de Cazals n'a plus à faire sa ré-



Des fruits et légumes - Crédits : HP

putation, celle-ci est très ancrée depuis des lustres ancestraux et permet à qui veut trouver denrées de qualités, légumes du ter-

roir, cochonnailles et autres cabécous délicieux, d'être contenté, sur un des plus beau marché de la région. En somme, il mérite bien ce

qu'il lui arrive ! Pour mémoire, le marché de Cazals se tient tout les dimanches matin et cela, tout au long de l'année.



Des traiteurs - Crédits : HP



Des artisans - Crédits : HP